

Piden a Gobierno 87 políticas públicas (Reforma 16/08/13)

Piden a Gobierno 87 políticas públicas (Reforma 16/08/13) Por Alfredo González Monterrey México (16 agosto 2013).- A través del Consejo Consultivo Empresarial para el Crecimiento Económico de México, el sector privado nacional entregó al Presidente Enrique Peña Nieto 87 propuestas para lograr ese objetivo. En la instalación del Consejo participaron los presidentes de la cúpula empresarial nacional como los presidentes del Consejo Coordinador Empresarial; Gerardo Gutiérrez Candiani; del Consejo Mexicano de Hombres de Negocios, Claudio X. González; de la Concanaco, Jorge Dávila; de Coparmex, Juan Pablo Castañón y de Concamin, Francisco Funtanet. Uno de los asistentes dijo que reveló que en su primera sesión luego de haberse creado a través de un decreto Publicado en el Diario Oficial de la Federación el pasado 25 de junio, el Consejo entregó las propuestas divididas en 27 temas para impulsar la productividad y lograr un crecimiento económico del 6 por ciento. Señaló que en la reunión se destacó que el nuevo Consejo Consultivo cumple una promesas de campaña del Presidente Peña Nieto para que las empresas participen en el diseño de las políticas públicas. "El primero de ellos es que el Consejo no tendrá tintes políticos y lo que busca es ser un complemento al Pacto Por México para apoyar y generar una agenda de reformas que impulsen el crecimiento económico a niveles que generen el empleo necesario para la población del País". En el evento el Presidente reconoció la necesidad de que el Consejo participe en la generación de una política industrial acorde las necesidades de México. "Es un consejo plural que incluye a empresarios de todas las ramas de todos los sectores,apartidista y que está abierto a sugerencias de la sociedad mexicana". La fuente dijo que acordaron que el Consejo sesione cuatro veces por año, que pudieran ser trimestrales para la rendición de cuentas sobre las propuestas de la sociedad al Gobierno federal. En el Consejo participan también los funcionarios Luis Videgaray Caso, Secretario de Hacienda y Crédito Público; Ildefonso Guajardo, Secretario de Economía; Alfonso Navarrete, Secretario del Trabajo y Previsión Social; y Enrique Martínez y Martínez, secretario de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación. Además están Juan José Guerra Abud, Secretario de Medio Ambiente y Recursos Naturales; y Claudia Ruiz Massieu, secretaria de Turismo y como invitados permanentes fueron incluidos Javier Arrigunaga Gómez del Campo, presidente de la Asociación de Bancos de México y Luis Fernando Zárate Rocha, presidente de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción. También están Pablo Azcárraga Andrade, presidente del Consejo Nacional Empresarial Turístico y Raúl Manuel Gutiérrez, presidente del Instituto para el Desarrollo Industrial y el Crecimiento Económico. Durante la sesión, el Secretario de Energía, Pedro Joaquín Coldwell, expuso los motivos de la iniciativa presidencial de la reforma energética y un diagnóstico sobre el sector. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo